

Liebe Mitglieder
des Schulfördervereins
und liebe Elternvertreter,



in diesem Jahr wollen wir uns gleich zu
Schuljahresbeginn in gemütlicher Runde am Grill
zusammensetzen, kennenlernen und austauschen.
Sie sind herzlich dazu eingeladen!

Wir treffen uns am 24. September 2018, ab
19.00 Uhr, auf dem Schulhof.

Wir - der Förderverein - sorgen für ein
schönes Ambiente, Getränke und Würstchen und
vegetarische Grillsnacks.

Von Ihnen wünschen wir uns verschiedene
Beilagen wie Brot, Salat oder Gemüse.

Wir freuen uns auf Ihr zahlreiches Erscheinen!

A. Grünewald
Vorsitzende des Fördervereins

A. Molzahn, A. Melcher,
T. Breddermann
Vorstand der GEV

